

COLOMBIA Escuchar artículo

Gobierno anuncia que precio de la gasolina y ACPM aumentará cada mes hasta 2024

El incremento en el precio de los combustibles es improporrigable porque en 2022 el Estado debe cumplir sus obligaciones con el Fondo de Estabilización

14 de Junio de 2022



ARCHIVO - El precio de referencia del galón de gasolina corriente en Colombia hoy en día es de \$9,029. Foto: Daniel Karmann/dpa

Golpe al bolsillo de los colombianos. Desde este mes (junio) comenzarán a subir los precios de la gasolina y el ACPM con el objetivo de que el Gobierno nacional cierre el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC).

La noticia la dio este martes el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, al presentar el Marco Fiscal de Mediano Plazo 2022, en el cual queda plasmado el buen comportamiento de la reactivación económica del país y los notables avances en materia de consolidación fiscal.

Dijo que esta es una decisión para arrancar un proceso de senda de cierre diferencial de precios y se tendrá siempre en consideración el contexto inflacionario.

“Hemos visto que la senda debería arrancar en junio de este año y ya será el

LO ÚLTIMO



“La organización electoral es muy sólida”: Carlos Ariel Sánchez ante dudas sobre la Registraduría

Qué está haciendo Colombia para visibilizar su cultura en América Latina

Personería de Cali destituyó e inhabilitó por 13 años a exdirector del Dagma, Carlos Eduardo Calderón

‘MasterChef Celebrity’: se filtra que Tatán Mejía formaría parte del ‘top 3’

Comisión de Ética de la Cámara de Representantes rechazó recusación contra Mauricio Toro

Ministerio de Minas en conjunto con nosotros los que nos reunamos para tomar la decisión de la senda que se está proponiendo en este caso”, señaló.

Según Restrepo, esto política de estabilización se da porque **Colombia se sitúa entre los países de la región con menores precios de combustible líquido pues los precios internos se ubican en 44 % y 39 % por debajo de la media de la región en gasolina corriente y ACPM, respectivamente”.**

Anotó que es necesario iniciar una senda gradual de convergencia en precios a estándares internacionales, en la medida que la inflación comienza a ceder.

Además, que para llegar a puerto seguro, es necesario dar cumplimiento a la Regla Fiscal, que en 2023 permite un déficit de 3,6 % del Producto Interno Bruto (PIB),

“Se deberán honrar las obligaciones con el Fondo de Estabilización por lo que pagarán en 2022 el subsidio otorgado con corte al primer trimestre de 2022 que representa \$14,2 billones”, indicó al decir que los incrementos mensuales en los precios de la gasolina corriente y el ACPM van hasta que se cierre el diferencial en agosto de 2023 y junio de 2024, respectivamente.

Hoy en día, en Colombia el precio de referencia del galón de gasolina corriente es de \$9.029, mientras que el de ACPM es de \$8.880, hecho que para el portal GlobalPetrolPrices hace que esta se ubique como la tercera mas barata de América Latina y la número 20 a nivel mundial.

No obstante, el Gobierno, por medio del Ministerio de Minas y Energía, había decidido mantener estables los precios de la gasolina y el ACPM, teniendo en cuenta el índice de inflación en el país, que en mayo se ubicó en 9,07 %.

Esquema del Gobierno y Ecopetrol

La noticia se da solo una semana después en la que el Gobierno y Ecopetrol informaron que definieron un esquema para cubrir el saldo que registró el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPC) a marzo de 2022, equivalente a los cerca de \$14,2 billones de pesos.

El plan acordado entre el gobierno liderado por Iván Duque y la estatal presidida por Felipe Bayón involucra dos acciones principales para solventar dicho saldo.

De este monto, \$6,1 billones que le corresponden a la Nación se destinarían a cubrir el saldo restante del FEPC, de acuerdo con lo establecido en el artículo 90 de la Ley 2159 de 2021, y \$795 mil millones se distribuirían entre los más de 250 mil accionistas minoritarios. Luego de la distribución, la reserva ocasional de Ecopetrol sería del orden de \$2 billones de pesos.

Dicha propuesta será presentada en la reunión de Asamblea Extraordinaria de Accionistas de Ecopetrol, solicitada por el accionista mayoritario (MHCP) y convocada para este 17 de junio.

SEGUIR LEYENDO:

[Denuncian malas condiciones para trabajar en las plazas de mercado en Bogotá](#)

Rodolfo Hernández pidió disculpas por la polémica frase sobre la virgen María y las prostitutas

TEMAS RELACIONADOS

Colombia-Noticias

Gasolina

ACPM

Combustibles

Ministerio Hacienda

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Mujer perdió tres mil soles por apostar a Perú y se desmayó de la impresión

La joven apostadora no pudo resistir la derrota de la blanquirroja ante Australia y sufrió una descompensación.



La historia de cómo Stalin usó la fotografía para “cancelar” opositores y disidentes

La despiadada rigidez política e ideológica del dictador soviético, en relación a otros miembros de su partido, lo llevó a eliminarlos incluso de las fotos oficiales, en el marco del culto a la personalidad que promovía



Línea 2 del Metro de Lima posterga funcionamiento de una etapa, advierte Contraloría

La Contraloría General indicó que la postergación se dio por diferencias entre el concesionario, el MTC y la ATU sobre el sistema de control de pasajeros de la Línea 2 del Metro de Lima.



Magaly Medina explota contra el Miss Perú y la coronación de Alessia Rovegno: “El favoritismo es descarado”

Magaly Medina criticó a Jessica Newton por elegir a Alessia Rovegno y lamentó que las demás candidatas no hayan podido ganar por el “favoritismo” de la organización.



La inteligencia artificial que genera textos en cualquier idioma

Es capaz de generar textos de varias palabras en pocos segundos y a partir de solo unas cuantas palabras clave



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

El papa Francisco dijo que la invasión rusa a Ucrania “de alguna

La pelea entre Raúl Velasco y Lucha Villa que le cerró las puertas

El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y

manera fue provocada”



de Televisa



estadios de todos los partidos



Video | La conversación viral entre las dos mujeres que hacen las voces del Asistente de Google



Vivimos en la “sociedad de la seducción” pero el erotismo está en crisis: ¿cómo seducir más allá de la pantalla?



Por qué el Estado se tiene que ocupar de los perros y de los gatos



MUNDO



Mujer perdió tres mil soles por apostar a Perú y se desmayó de la impresión

Subió a 11 muertos el saldo del enfrentamiento entre ministeriales y la Familia Michoacana en Texcaltitlán

La historia de cómo Stalin usó la fotografía para “cancelar” opositores y disidentes

Línea 2 del Metro de Lima posterga funcionamiento de una etapa, advierte Contraloría

Survivor México 2022: quién es quién entre los participantes

INFOBAE AMÉRICA



Mujer perdió tres mil soles por apostar a Perú y se desmayó de la impresión

Subió a 11 muertos el saldo del enfrentamiento entre ministeriales y la Familia Michoacana en Texcaltitlán

La historia de cómo Stalin usó la fotografía para “cancelar” opositores y disidentes

Línea 2 del Metro de Lima posterga funcionamiento de una etapa, advierte Contraloría

Magaly Medina explota contra el Miss Perú y la coronación de Alessia Rovegno: “El favoritismo es descarado”

ENTRETENIMIENTO



Survivor México 2022: quién es quién entre los participantes

“Me lastimó emocionalmente”: Juan Osorio no volvería a trabajar con Pablo Montero por su alcoholismo

“Que nos obligaron a firmar”: Lucero habló de la supuesta boda por contrato con Mijares

Pedro Sola volvió al hospital y se ausentará de Ventaneando: “Me devolvió la luz”

Steve Aoki y las pistas que delataron su posible aparición en el concierto de Louis Tomlinson

DEPORTES



32 grados afuera, 19 en el césped: los secretos detrás del impactante sistema de refrigeración que se usará en los estadios del Mundial

Oswaldo Sánchez exaltó a Keylor Navas sobre Memo Ochoa: “El mejor de Concacaf”

Quién fue el boxeador mexicano que murió tras un brutal nocaut que le provocó un derrame cerebral

El cambio que provocó Checo Pérez dentro de Red Bull que no se veía desde 2011

Quién es el boxeador mexicano que superó a Canelo Álvarez en el ranking libra por libra



infobae

Infobae
Argentina

Contactémos
Redacción

Redes Sociales
Facebook

Contactémos
Términos y Condiciones

[América](#)

[Empleo](#)

[Twitter](#)

[Política de Privacidad](#)

[México](#)

[Contacto Comercial](#)

[Instagram](#)

[Colombia](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae